

くらしの願い、まっすぐ市政に届けます



イモト 有 ニュース

日本共産党和歌山市議

第3号

2019年
8月7日

井本 有一
☎080-3831
-3159

介護保険料

急に高くなっていませんか？

7月に「介護保険料が急に高くなった」と二人の方から相談が寄せられました。

Aさんは5900円
の介護保険料が14800円に、Bさんは夫

婦で7100円の介護保険料が16600円に跳ね上がっていました。

原因は、扶養親族等申告書で配偶者控除や障害者控除の記入がも



→「戦争への道ストップ！」がかかげ宣伝(中之島)。右はしが井本有一

参議院選挙で憲法改定めざす勢力(自民・公明・維新)が、改憲発議に必要な3分の2の議席を割りました。全国の1人区すべてで野党共闘が実現し、10人の野党統一候補が自民党に勝利したからです。

「改憲やめよ」の国民の声のあらわれです。「戦争する国」をめざす安倍首相の9条改憲に打撃を与え、政治局面を変えました。

平和の催し

平和の鐘打鐘会

戦没者の冥福を祈り黙禱を捧げた後、世界平和を祈念して鐘をつきます。
8月15日(木) 11時45分から
岡山の時鐘堂(吹上1-4-19)ほか市内外34か所のお寺にて
生涯学習課 435-1138

家族で平和を考える親子映画会

8月18日(日) 午後2時から
中央コミュニティセンター
「はとよひろしまのそらを」
「夏服の少女たち」
市民生活課 435-1045

れていて、非課税世帯だったものが課税世帯と判断されたためです。課税世帯と判断されると、本人の介護保険料が上がるだけでなく、家族の介護保険料も上がってしまい、大変高額な保険料の請求書になっていました。市役所の各担当課で、書類を出し直し、もとの保険料額に戻してもらいました。申告書の記入がもれるのは、不注意かも知

れませんが、2倍以上の額の請求書を発行しても、市役所側が、気が付いていないというのが、大変問題だと思います。収入額によっては、基準の境目で、少し変動することもあるかもしれませんが、極端に変わっている場合、こういった間違いがあるかも知れませんので、その時は、気軽に相談してください。

6月市議会 共産党の質問から



坂口多美子議員の一般質問
を紹介します。

国保料について

高すぎる国保料が問題

となるなか、全国知事
会・全国市長会などは、
これを解決するために
は、公費投入を増やし、

保険料の引き下げをと
国に求めています。

いま、子どもの均等

割りを減免する自治体

が全国で25自治体に

広がっています。

問 全国市長会の重点

提言について市の見解

はどうか。

答 すべて重要な事項

である。

問 子どもの均等割り

減免を緊急に市独自で

実施すべきと思うがど

うか。

答 国の責任において

保険料軽減の支援制度

の実施が行われるべ

き。今後も国へ要望を

続けていく。

太陽光発電事業に
ついて

現在、和泉山脈には
5つのメガソーラー計
画があります。木ノ本
に計画されているもの
は、計画面積が24・
9584ヘクタール
と、市条例の25ヘクタ
ールにわずかに及びま
せん。住民と一番近い
自治体である和歌山市
の目が行き届かなくな
るのではと、不安の声
が住民から聞かれま
す。市はしっかりと目
を光らせ、住民の意見
を積極的に聞くよう要
望しました。

また、事業内容のひ
とつひとつを丁寧に徹
しくチェックして、大
規模なメガソーラー事
業を認めていいのか、
市としてしっかり考え
るよう強く要望しまし
た。



こんな学校もあります

7月27、29日に
静岡市で行われた、自

治体学校に参加してき
ました。

台風が来てありまし

たので、大雨の中静岡

市に到着しました。そ

して、自治体問題研究

所理事長の岡田知弘さ

んの講演を聞きました。

耳慣れない横文字

がならぶ安倍政権の地

方制度改革の実態が話

されました。

二日目は、水道民営

化について、NPO法

人アジア太平洋資料セ

ンター代表理事の内田

聖子さんの講義を聞き

ました。その後、地方

議員や市民団体、労働

組合での取り組みにつ

いての報告がありました。

三日目は、元静岡県

牧之原市長の西原茂樹

さんの対話によるまち

づくりについて講演

を聞きました。市民の

意見を持ち寄り、市政

に生かしていくのは

なかなか大変ですが、

その経験を苦労談を

交えながら話してい

いただきました。

けっこう難しい講

義もありましたが、学

んだことは、今後の活

動に活かしていきたい

と思います。



初日の講演